
NB: Lamp must be protected by a fuse rated at 5 amperes maximum. 

INSTRUCTION SHEET
for:     Part No. 2XD 959 01x-xx

Wiring Colour Coding
This lamp is Multivolt capable allowing full light output between 9 and 33 volts.  
LED modules are polarity conscious.  Reverse polarity will not damage this product but will inhibit its 
function.
HELLA recommends wire connections be soldered, and heat shrink tubing applied to seal the joint.

Lamp Mounting
1/4" Ø nut, bolt and washer have been supplied with this product.  Do not mount the lamp where damage 
is likely to be sustained due to tie-downs and other securing devices.

Lamp should be mounted on a flat surface. Drill one mounting hole between 6.5mm and 8mm in diameter. 
A small 5mm location hole is also recommended to assist in mounting the lamp accurately and to stop the 
lamp from rotating during or after installation.  This can be done using the location pin supplied *.

If passing the cable through a hole, ensure there are no sharp edges to cut or chafe the cable.

Drill a cable exit hole 6mm diameter in the position as shown on diagram 
below.

Connect lamp wiring as per chart below.

Try to keep the cable as long as possible, preferably join the cable inside a 
sealed cable junction box.
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83mm Round LED Signal Warning Lamp

Cable 
Colour Connect to

Power Consumption
2XD 959 010-02 2XD 959 010-7x 2XD 959 011-02

White Negative (-) - - -
Brown Signal - Low (+) 1 watt N/A N/A
Red Signal - High (+) 4 watts N/A N/A
Yellow Signal (+) N/A 6 watts 6 watts

959 150-47 V
06 NB: Die Leuchte ist mit maximal 5 Ampere abzusichern.

GEBRAUCHS-/MONTAGEANLEITUNG
fuer:     Artikel 2XD 959 01x-xx

Anschlussbelegung, Leitungs-/Signalkodierung
Diese Leuchte kann mit verschiedenen Betriebsspannungen arbeiten und im Spannungsbereich von 9 bis
33V betrieben werden. LED-Module sind verpolungssicher. 
Bei Verpolung wird die Leuchte nicht beschädigt, aber in ihrer Funktion beeinträchtigt. HELLA empfiehlt, 
alle Leitungsverbindungen zu löten und anschließend mit Schrumpfschlauch abzudichten.

Befestigung der Leuchte
1/4” Mutter, Schraube und Unterlegscheibe sind im Lieferumfang dieses Produktes enthalten. Befestigen 
Sie die Leuchte nicht an einer Stelle, wo Beschädigungen aufgrund von Spanngurten oder anderer 
Sicherheitsvorrichtungen / -vorkehrungen zu erwarten sind.

Die Leuchte ist auf einer ebenen Fläche zu befestigen. Bohren Sie ein Befestigungsloch mit einem 
Durchmesser von 6,5mm bis 8mm.  Eine Aufnahmebohrung mit einem Durchmesser von 5mm ist 
empfehlenswert, damit die Leuchte akkurat befestigt wird und Drehbewegungen während oder nach der 
Montage verhindert werden. Hierfür kann der mitgelieferte Fixierzapfen verwendet werden.*

Wird die Leitung durch eine Öffnung geführt, ist sicherzustellen, dass die   
Leitung/Isolation nicht durch scharfe Kanten beschädigt wird.

Bohren Sie ein Loch zur Leitungsdurchführung mit 6mm Durchmesser. 
(Position siehe Diagramm)

Der Anschluss der Leuchte erfolgt gemäss u.a. Anschlussbelegung.

Versuchen Sie, die Leitung so lang wie möglich zu lassen.
Vorzugsweise sind die Leitungen in einer gedichteten Leitungsbox zu
verbinden (Schutz gegen Feuchtigkeit und Umwelteinflüsse).

Allgemeine Maßangaben (mm)
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Leitungsdurchführung

83mm runde LED Signal-/Warnleuchte

Leitungsfarbe Anschluss
Leistung

2XD 959 010-02 2XD 959 010-7x 2XD 959 011-02
Weiß Minuspol (-) - - -
Braun Signal - Low (+) 1 Watt N/A N/A
Rot Signal - High (+) 4 Watt N/A N/A
Gelb Signal (+) N/A 6 Watt 6 Watt

Bezugsachse

Fixierzapfen Ø 
4mm optional 
(entfernbar)

6.3 (1/4") Schraube

Leitungs-
durchführung



Introduction
Multivolt LED signal and marker lamps offer many advantages over conventional bulb lamps.  
Significantly reduced power consumption, ultra long life and high tolerance to shock and vibration 
make the LED lamps the ideal choice for the commercial transport industry, where the cost of 
ownership versus the initial purchase price of the product is well understood.

Compatibility to existing electrical systems
It is important for the installer to ascertain the compatibility of the low power consumption LED 
lamps with the electrical and/or electronic systems of the complete vehicle, including trailers.  In 
most cases the reduced power consumption is beneficial by imposing less demands on the entire 
electrical system.  
For certain functions some electrical systems rely on a set power consumption for monitoring 
whether, for example, a trailer is connected.

Electromagnetic Compatibility (EMC)
This Multivolt LED lamp is an electronic device. The electrical circuits contain components that 
suppress possible interference, both emission as well as susceptibility, to the limits prescribed in 
UNECE Vehicle Regulation No. 10. 
To avoid false signals or interference, it is standard practice that sensitive instrumentation such 
as ABS and Tachometers etc. are provided with direct earths.

Protection against damage due to voltage spikes
This Multivolt LED lamp is protected against damage from positive voltage spikes caused 
by events such as load dump conditions up to severity level 3 of ISO 7637-2 and contains a 
Transient Voltage Suppressor (TVS) designed to withstand a pulse of up to 5000 Watts.
The lamp is protected against reverse polarity connection and negative voltage spikes of up to 
1000 volts.

Electric Welding
Electric Welding may damage the LED lamps. For LED lamps, HELLA recommends the negative 
connection to be wired isolated from the vehicle chassis.   If the lamp uses the chassis as the 
earth return it is recommended that this earth return is disconnected during electric welding.

Important Notes for Installer and 
Vehicle Owner

Einleitung
Multivolt LED Signal- und Markierungsleuchten bieten erhebliche Vorteile gegenüber Leuchten
mit konventionellen Lichtquellen. Durch deutlich verringerte Leistungsaufnahme, extrem lange 
Lebensdauer und Unempfindlichkeit gegen Stöße und Vibrationen sind LED-Leuchten 
ideal für das Transportgewerbe, wo das Verhältnis der Betriebskosten zum einmaligen Kaufpreis 
eines Produktes wohlverstanden ist.

Kompatibilität mit existierenden elektrischen Systemen
Vor dem Einbau ist es wichtig, sich über die Kompatibilität der LED-Leuchte mit anderen
elektrischen/elektronischen Systemen des Fahrzeuges (inkl. Anhänger) zu vergewissern. In
den meisten Fällen ist die verringerte Leistungsaufnahme der LED-Leuchte aufgrund der
reduzierten Beanspruchung an das gesamte elektrische System vorteilhaft.
Für gewisse Funktionen sind manche elektrischen Systeme auf eine definierte 
Leistungsaufnahme angewiesen, um z. B. die Verbindung eines Anhängers zu überwachen.

Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV)
Diese LED Leuchte ist ein elektronisches Gerät. Die elektronischen Schaltkreise enthalten
Komponenten, die mögliche Interferenzen (sowohl Emissionen als auch Anfälligkeit für
Strahlung anderer Geräte) unterdrücken und somit den Bestimmungen der
UN/ECE Regelung Nr. 10 entsprechen.
Um falsche Signale oder Interferenzen zu vermeiden, ist es üblich, dass sensible Instrumente/
Komponenten wie ABS und Tachometer direkt mit Masse (Massekörper) verbunden sind.

Schutz gegen Beschädigung aufgrund Spannungsspitzen
Diese Multivolt LED-Leuchte ist gegen positive Spannungsspitzen, verursacht z. B. durch einen
plötzlichen Lastabfall (load dump), gemäss ISO 7637-2 - Schärfegrad 3 geschützt und
enthält einen Überspannungsschutz, um Impulsen von bis zu 5000 Watt standzuhalten.
Die Leuchte ist gegen Verpolung und negative Spannungsspitzen (bis -1000V) geschützt.

Schweißen
Schweißen kann zur Beschädigung der LED-Leuchte führen. HELLA empfiehlt, den
Minuspol (potenzial-) getrennt zum Chassis zu verdrahten. Wird das Chassis zur Erdung der
Leuchte genutzt, wird empfohlen, diese Verbindung während des Schweißvorganges zu trennen.

Wichtige Informationen für
Monteure und Fahrzeugbesitzer

                                       FIT AND FORGET - BY DESIGN

Congratulations, the product you have selected comes from HELLA - a world leader in 
LED lighting design.

Following the launch of the first LED automotive signal lamps in 1990, HELLA Design 
and Innovation continues to set new standards. HELLA innovative solutions have been incorporated into 
millions of lamps, engineered and tested to the most stringent standards, to suit the most demanding 
environmental conditions.

The cornerstone to the success of our products is our no compromise Fit and Forget - by Design 
philosophy which is incorporated into every step of the product life cycle.

In a world consuming finite resources at an ever faster rate, Fit and Forget - by Design is the right 
environmental choice that also makes perfect economic sense to customers that consider the total life 
cycle Cost of Ownership.

                                       FIT AND FORGET - BY DESIGN

Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb dieses Qualitätsprodukts von HELLA – einem der 
führenden Entwickler und Hersteller von LED-Leuchten.

Seit der Einführung der ersten Automobil LED-Signalleuchten im Jahr 1990 setzt HELLA 
immer wieder Maßstäbe in Bezug auf Design und Innovation. HELLAs innovative Lösungen werden 
in Millionen von Leuchten weltweit verwendet und nach anspruchsvollsten Standards entwickelt und 
hergestellt, um auch in den rauesten Umgebungsbedingungen zuverlässig zu funktionieren.

Der Grundstein für den Erfolg unserer Produkte ist unsere kompromisslose Fit and Forget - by Design 
Philosophie, die in jeden Schritt des Produktlebenszyklus jeder Leuchte integriert ist.

In einer Welt, in der endliche Resourcen mit immer höherer Geschwindigkeit verbraucht werden, ist 
Fit and Forget - by Design die richtige Wahl – sowohl für die Umwelt als auch im wirtschaftlichen Sinn 
mit Blick auf die Gesamtbetriebskosten über die Lebensdauer des Produkts.


